
Liebe Studierende,  

 

Bitte melden Sie sich spätestens bis zum 23.07.2023 am mobilen Prüfungsserver an: 

 

https://ilias-klausuren.uni-tuebingen.de/ilias   

  

Danach suchen Sie bitte Ihren Prüfungs-Kurs auf der Plattform und beantragen den Beitritt. Der 
Beitritt muss anschließend von der Lehrperson bestätigt werden. Am Klausurtag erhalten Sie das 
Passwort für die Gruppe „Klausur“ und können dieser beitreten, um die Prüfung zu absolvieren. 

 

Bitte beachten Sie, dass Sie neben Ihrem Studierendenausweis zwingend Ihr universitäres Login und 
Passwort zur Prüfung mitnehmen. Sonst werden Sie an der Online-Präsenz-Prüfung nicht teilnehmen 
können. 

Ab dem 24.07.2023 führen wir Onlineklausuren in Präsenz durch, so dass der Prüfungs-Server 
zuverlässig nur ab 21 Uhr abends bis sechs Uhr morgens erreicht werden kann. In den übrigen Zeiten 
kann es zu Unterbrechungen der Erreichbarkeit des Prüfungsservers kommen.   

 

 

Herzliche Grüße, 

 

Ihr UB Online-Prüfungsteam  

 

 

Für den Fall, dass sie Schwierigkeiten haben, wenden Sie sich bitte rechtzeitig an:  <e-exam@ub.uni-tuebingen.de>.   
Geben Sie detailliert an, wie Sie vorgegangen sind, welche Fehlermeldungen Sie erhalten haben und wie sie darauf reagiert 
haben.   
 
 
 
 
 
 
 
  

https://ilias-klausuren.uni-tuebingen.de/ilias


---------------------------------------------------------------- 
 

Dear students,   
  
  

please register on the mobile exam server no later than 07/23/2023: 

  

https://ilias-klausuren.uni-tuebingen.de/ilias    

  

After that, please search for your exam course on the platform and apply to join. The joining has to 
be confirmed by the teacher afterwards. On the exam day, you will receive the password for the 
"exam" group and can join it to take the exam.  

  

Please note that in addition to your student ID, it is mandatory that you take your university login 
and password to the exam. Otherwise, you will not be able to take the online exam.  

  

As of July 24, 2023, we will conduct online exams in presence, so that the exam server can be reliably 
reached only from 9 pm in the evening until six am in the morning. During the other times, there may 
be interruptions in the accessibility of the exam server.    

  

  

Best regards,  

  

Your UB Online Examination Team   

  
  
In the case that you experience difficulties, please contact them in a timely manner at: <e-exam@ub.uni-tuebingen.de>.    
Give details on how you proceeded, what error messages you received and how you reacted to them.    
 

https://ilias-klausuren.uni-tuebingen.de/ilias

